



**PRÉFET
DE VAUCLUSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

Avignon, le 12 janvier 2026

Le préfet de Vaucluse lève le dispositif « grand froid ».

Au regard des prévisions de températures annoncées par les services de Météo-France annonçant un radoucissement des conditions climatiques sur les jours à venir en Vaucluse, le préfet décide de lever les mesures d'urgence actionnées le 26 décembre dernier.

En particulier, l'ouverture de la maison municipale Mérindol sur Avignon permise dans ce cadre est désactivée depuis ce matin 9h. Ouverte, depuis le 26 décembre dernier, à compter de 18h jusqu'à 9h le lendemain, cette salle a permis à une trentaine de personnes vulnérables de se voir offrir chaque soir une solution exceptionnelle de mise à l'abri.

Les mesures de renforcement de la veille sociale et de mobilisation hivernale des capacités d'accueil et d'hébergement dans le département, actionnées quant à elles depuis le 1^{er} novembre dernier, restent maintenues à minima jusqu'au 31 mars prochain.

Le préfet de Vaucluse renouvelle ses remerciements appuyés à l'ensemble des services et bénévoles mobilisés et appelle chacun à continuer de faire preuve de solidarité en signalant, auprès du Service Intégré d'Accueil et d'Orientation (SIAO), toute personne en difficulté en composant le 115 (numéro d'urgence gratuit).

Bureau de la Représentation de l'État et de la Communication Interministérielle

Mél : pref-communication@vaucluse.gouv.fr

Tél : 04 88 17 80 41

 @prefet84
www.vaucluse.gouv.fr

2 avenue de la Folie
84000 AVIGNON